
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 42 /2022                                         Guaíba, 10 de Janeiro de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  131/2021,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou o Requerimento nº 367/2021 apresentado pelos Vereadores

João Collares - PDT e Alex Medeiros - PP.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

O Poder Executivo tem entre suas atribuições  o objetivo encontrar

soluções para escoamento viário dos munícipes. Hoje temos alto fluxo

de  veículos  nas  vias  da  cidade  Guaíba,  gerando  filas  e  condições

inseguras para realização de conversões para entradas nos bairros,

sendo em muitas vezes apresentam até riscos de acidentes.

Neste  sentido,  cabe  salientar  notícia  a  respeito  da  privatização  da
CEEE,  o  qual  gerou  aos  cofres  públicos  da  Prefeitura  Municipal  de
Guaíba o montante de R$ 6.500.000,00 (seis milhões e quinhentos mil
reais).

Desta forma, viemos a presença do Executivo Municipal de Guaíba,
requerer que este valor seja destinado para o projeto de construção
de rótulas nos bairros  IPÊ e BOM FIM, PARQUE FLORIDA, bem como
rua de acesso interligando a Estrada do Conde com a Rua Venceslau
Fontoura na COHAB.
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1.Qual a possibilidade da destinação desta verba para a construção 
das rótulas mencionadas?

Na  oportunidade  em  que  o  cumprimentamos,  vimos  por  meio  deste

informar o que segue abaixo:

A Secretaria de Infraestrutura e Serviços Públicos acolhe com apresso a

sugestão dos nobres vereadores e vai verificar a possibilidade de aplicação

destas verbas para as rótulas mencionadas.

Contando com a costumeira atenção e colaboração, ficamos à disposição

para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                                Marcelo Soares Reinaldo
                                                                                     Prefeito Municipal

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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